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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA OCHO DE MAYO DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día ocho de mayo de dos mil dieciocho a la hora diecinueve con veinte minutos, 
con la presencia de los señores consejeros Rosellini, Diaz, Copertari, de la Fuente, Priotti, Parra, Mitri, 
Debat, Brossa, Antuña, Cerutti, Villanueva, Siegrist, Iturrioz, Zerpa y Morales, se inicia la Sesión 
Ordinaria, con la presidencia de la señora decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación como 
secretario del señor Secretario Académico arquitecto Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente 
orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Señores Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha veinticuatro de abril de 
dos mil dieciocho. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 
NO SE PRESENTAN INFORMES 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 

CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 52928/2015 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DE ACUERDO AL DICTAMEN DEL JURADO INTERVINIENTE, DESIGNAR AL ARQ. ENRIQUE 
ÁNGEL MOISO, EN EL CARGO DE PROF. TITULAR DE ARQUITECTURA II B. 
FIRMAN: BERGALLO, INARDI, GUZZETTI, PARRA. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS 

2. 10836/2018 - MILTON PFUND. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO EGRESADO EN 
CONSTRUCC. I B. 
 

3. 11319/2018 - AGUSTINA CABRAL ELIZALDE. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO 
EGRESADO EN HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL I.  
 

4. 11325/2018 - HERRERA, FERNANDA. SOLICITA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN – URBAN. I B. 
 

5. 13160/2018 - CAPOROSSI, CELINA. ELEVA EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO DEL ARQ. 
FERNANDO VANOLI EN ARQUITECTURA II D. 
 

DESPACHO PARA LOS EXPTES. 10836/2018; 11319/2018; 11325/2018 Y 13160/2018  
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADIO DE ADSCRIPTOS FORMADOS, A LOS EGRESADOS: 
PFUND, MILTON JESÚS CONSTRUCCIONES I B 
CABRAL ELIZALDE, MARÍA AGUSTINA HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL I 
HERRERA ALVAREZ, FERNANDA GABRIELA URBANISMO I B 
VANOLI, FERNANDO ARQUITECTURA II D 
FIRMAN: ITURRIOZ, INARDI, VILLANUEVA, PARRA, BERGALLO, SIEGRIST. 
La consejera Brossa señala que hay un error en el Expediente 11325/2018 porque Herrera Alvarez figura como 

alumna adscripta y es egresada. 
El Secretario solicita ver el Expediente. 
La consejera Inardi aclara que la Causante es la interesada y que solicita su estadio de adscripta formada 

porque egresó durante la adscripción, pero que se la admitió como alumna adscripta. Continúa diciendo que la 
Comisión trabajó los Expedientes de egresados por un lado, y los de alumnos por otro, con Despachos 
unificados. 
El Secretario dice que según el Reglamento corresponde hasta el año después del egreso, otorgar la condición 

como alumno adscripto formado. 
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La consejera Inardi insiste en que la Comisión trabajó ese Expediente considerando a Herrera como alumna, y 

que no entiende cómo se pasó el Despacho. 
La Decana solicita pasar a comisión para revisar el Expediente. 

El Consejo pasa a funcionar en Comisión. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario dice que ha solucionado el inconveniente. 
APROBADO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS  

6. 13272/2018 - TRETTEL, PAOLA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA DE MELINA 
NICOLE ISTEPHANIAN EN ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 
 

7. 11353/2018 - AGUSTÍN SANTORO. EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO EN 
ESTRUCT. II B. 

 

8. 10792/2018 - MONGUILLOT, SILVIA. SOLICITA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN – ALUMNA 
ADSCRIPTA EN ARQUITECTURA PAISAJISTA A. 

 

9. 10751/2018 - TRETTEL, PAOLA. EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO DE MATOS, FERNANDO 
RODRIGO EN ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 

 
DESPACHO PARA LOS EXPTES. 13272/2018; 11353/2018; 10792/2018 Y 10751/2018  
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADIO DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS, A: 
ISTEPHANIAN, MELINA NICOLE ARQUITECTURA PAISAJISTA B 
SANTORO, AGUSTÍN MARIANO ESTRUCTURAS II B 
MONGUILLOT, SILVIA SUSANA ARQUITECTURA PAISAJISTA A 
MATOS, FERNANDO RODRIGO ARQUITECTURA PAISAJISTA B 
FIRMAN: SIEGRIST, PRIOTTI, BERGALLO, PARRA. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
CARRERA DOCENTE 

1. 58851/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA CIENCIAS SOCIALES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: RECTIFICAR LISTADO DE JURADOS, EN EL QUE SE REEMPLAZA AL JURADO PRIMER 
TITULAR POR LA FAUD/UNC IVETTA, MARIO EMILIO POR NO PERTENECER AL ÁREA DE CIENCIAS 
SOCIALES, POR OLIVA, SILVIA PATRICIA, LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE. EL 
JURADO QUEDA CONFORMADO POR: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
OLIVA, SILVIA PATRICIA (FAUD) BETTOLLI, MARIANA (FAUD) 
PESCHIUTTA, HUGO (FAUD) PERALTA, JOAQUÍN (FAUD) 
VICENTI, LAURA MARÍA (FISIOL. HUMANA. CS. MÉDICAS) SONZINI ASTUDILLO, PABLO (CL.       

QUIRÚRGICA HNC. CS. MÉDICAS) 
CICUTTI, BIBIANA (UNR) BRAGAGNOLO, EBE VICTORIA (UNR) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
BUSTOS, LARA SOFÍA ROMERO, MARÍA PÍA 
SEGUNDOS SUPLENTES 
TERRENO, CRISTIAN (FAUD) 
STRAHMAN, EDITH (FAUD) 
RAMELLO, MARIO FRANCISCO (CL. MÉDICA HM. FAC. CS. MÉDICAS) 
RIGOTTI, ANA MARÍA (UNR) 
OBSERVADOR ALUMNO 
CALVAR, FLOR  
FIRMAN: MITRI, BROSSA, GOREN. 
APROBADO 
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LLAMADO A CONCURSO  

2. 38140/2018 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR DSE PARA LA CAT. DE ARQUITECTURA III C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ENSEÑANZA Y VIGILANCIA Y REGLAMENTO ACONSEJAN: EN FUNCIÓN DE LO EXPRESADO EN EL 

EXPTE. DE REFERENCIA, RESPECTO A LAS EXCUSACIONES DE LOS JURADOS: ALEJANDRA KURBAN 
(UNSJ), RAMIRO DE LUCÍA (UNSJ) Y ROBERTO JAKUBOWICZ (UNIV. MAR DEL PLATA), REEMPAZARLOS 
PREVIO SORTEO CORRESPONDIENTE, QUEDANDO EL TRIBUNAL CONFORMADO: 
TITULARES SUPLENTES 
GUADAGNA, ROBERTO (U.MAR DEL PLATA) SOLLA, JOSÉ (U.MAR DEL PLATA) 
BLASCO, IRENE ALICIA (UNSJ) GIANCOLA, BRUNO (UNSJ) 
ETKIN, ANA (FAUD) GALLARDO, JONNY (FAUD) 
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
CHAVEN CARRA, LUCIO PESCI, SANDRO GINO 
OBSERVADORES EGRESADOS 
BOBBA, IVÁN NICOLÁS BARBETTO, EMILIANO 
HABIENDO ANALIZADO LA DOCUMENTACIÓN PRESENTADA POR LA ARQ. ETKIN, EN LA QUE JUSTIFICA 
SU IMPOSIBILIDAD DE PARTICIPAR EN LA FECHA ESTIPULADA, LAS COMISIONES ENTIENDEN QUE NO 
CONSTITUYE UNA EXCUSACIÓN SINO UN IMPEDIMENTO TEMPORAL. 
FIRMAN: ITURRIOZ, MITRI, INARDI, DIAZ, BROSSA. 
La consejera Brossa señala que cree que el apellido del Observador Egresado Suplente es Barbeito, y que 

figura como Barbetto.  
El Secretario dice que se verificará en el Expediente para que la Resolución se elabore como corresponde. 
APROBADO CON LA SIGUIENTE RECOMENDACIÓN: VERIFICAR EL APELLIDO DEL OBSERVADOR 
EGRESADO SUPLENTE 
 
INFORMES 

3. 22284/2018 - SECR. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVA INFORME SOBRE CURSO DE 
NIVELACIÓN 2018. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO Y PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: VILLANUEVA, MITRI, BROSSA, SIEGRIST. 
APROBADO 
 

4. 22277/2018 - SECR. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVA INFORME SOBRE PRÓRROGA DE 
REGULARIDADES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO Y PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: VILLANUEVA, MITRI, SCOCCO, SIEGRIST. 
APROBADO 
 

3.3. COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES: 

 

1. 6861/2018 - PROF. TITULAR MORFOLOGÍA II A. SOLICITA AVAL ACADÉMICO POR ACTIVIDADES 
EXTENSIONISTAS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS EXTENSIONISTA LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES: “TALLERES 
INTERDISCIPLINARIO ALTA CÓRDOBA 2014” Y “DERIVAS EN GÜEMES. EXPOSICIÓN DIÁLOGOS SOBRE 
HABITAR LA CIUDAD EN TORNO A LA PRODUCCIÓN DE LA CÁTEDRA MORFOLOGÍA II-A- FAUD- 
UNC/2015”.  
FIRMAN: BARBOZA, BROSSA, PRIOTTI. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
AYUDANTES ALUMNO 

1. 19523/2018 - PROF. TITULAR CÁTEDRA ARQUITECTURA I C. SOLICITA COBERTURA DE CARGO 
DE AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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2. 19210/2018 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA COBERTURA DE CARGO DE AYUDANTE ALUMNO 
CÁTEDRA ARQUITECTURA I B. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTOS 

3. 14605/2018 – SAMAR, LIDIA. SOLICITA APROBAR COMO ADSCRIPTO FORMADO AL ARQ. 
CORTEZ OVIEDO, PABLO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

4. 11067/2018 – ANDRADA, JUAN. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO EGRESADO  
(TECNOLOGÍA I) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. 14283/2018 - ARQ. ROXANA CIVALERO. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA EGRESADA DE 
LA ARQ. AHUAD, SILVINA (HISTORIA DE LA ARQUITECTURA I B). 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

6. 22172/2018 – PROF. TITULAR INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. ELEVA INFORME DE 
ADSCRIPCIÓN DE LA ALUMNA BABINI, ANA LUCÍA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 23553/2018 – STRAHMAN, EDITH. ELEVA FORMULARIO DE EVALUACIÓN DE ALUMNO 
ADSCRIPTO FORMADO DEL SR. PUSSETTO, PABLO (TEORÍA Y MÉTODOS B). 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

8. 22582/2018 – SECR. ACADÉMICO ARS SEMA. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO 
(JORNADA REGIONAL DE DEBATE: RE-FORMA: LUGAR Y TRABAJO: POSIBLES 
ARTICULACIONES) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

9. 22014/2018 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA IV C. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO (VISITAS A ESCUELAS DE CIUDAD CÓRDOBA) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

10. 21723/2018 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA IV B. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO (VIAJE ANUAL DE LA CÁTEDRA) Y CRÉDITOS PARA MATERIA ELECTIVA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

11. 23180/2018 – DIRECT. INVIHAB ANA FALÚ. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL III 
CONGRESO INTERNACIONAL DE VIVIENDA Y CIUDAD. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

12. 22928/2018 – NANZER, CRISTIAN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO 
(PROGRAMA SOS CIUDADES) Y EQUIVALENCIA EN ELECTIVA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

13. 22757/2018 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA II B. SOLICITA AVALA ACADÉMICO ACTIVIDAD 
EXTRACURRICULAR (VIAJE A ROSARIO – SEMANA DE ACCIONES) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 6/18.  

 RES. 468/2018.  

 RES. 513/18.  

 RES. 522/18.  

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES, 501/2018. AD REFERÉNDUM DEL HCS.  

 RES. 502/2018.  

 RES. 503/18.  

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.4. DE LA JUNTA DE APELACIONES UNC 

 

 ACTA Nº 5.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.5.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 332 HASTA EL Nº 400 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 348, 352, 353, 396, 397, 398, 399  

 
APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 56617/2016 - ARQ, ETKIN, ANA. SOLICITA APROBACIÓN DE LA ASIGNATURA ELECTIVA MATERIA Y 

FORMA PARA EL AÑO LECTIVO 2017. 

 ADJUNTAS: NOTA 3168/2018 - COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA. 

SOLICITAN INFORME DE SECR. ACADÉMICA EN RELACIÓN AL EXPTE. 56617/2016. 
 NOTA 3677/2018 – COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA. SOLICITAN 

PRONTO DESPACHO DE SECR. ACADÉMICA EN RELACIÓN AL EXPTE. 56617/2016. 
El consejero Diaz solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente referido a la Asignatura Electiva 

Materia y Forma. Explica que cuenta con el Despacho de la Comisión de Vigilancia y Reglamento, que estudió el 
Tema previo a la Sesión. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR LA ASIGNATURA ELECTIVA “MATERIA Y FORMA”, PROPUESTA POR LA ARQ. ANA 
ETKIN, POR CONSTITUIR UNA OFERTA ACADÉMICA DE CALIDAD Y DE DICTADO NECESARIO PARA EL 
COMPLETAMIENTO CURRICULAR Y LA ORIENTACIÓN FORMATIVA EN PROYECTO. 
ASIMISMO, DADO EL TIEMPO TRANSCURRIDO Y LA CARENCIA DE OFERTA EN EL ÁREA, Y 
CONSIDERANDO QUE LA SOLICITUD INVOLUCRA LOS EXPEDIENTES 55843/2014; 35507/2015; 
31068/2018; 3677/2018 (EL PRIMERO DATA DE 2014), SOLICITAR A SECR. ACADÉMICA QUE ARBITRE DE 
MANERA URGENTE LOS RECURSOS NECESARIOS PARA EL EFECTIVO DICTADO DE LA ASIGNATURA. 
FIRMAN: DIAZ, GUZETTI, ITURRIOZ, INARDI, DEBAT. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 24983/2018 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA V A. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO (ACTIVIDADES Y WORKSHOP AQUAALTA DE PARAGUAY – REDSUR Y ARQUIT. V A) 

El consejero Mitri solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente referido a la Declaración de Interés 

Académico de actividades y Workshop en Paraguay. Señala que cuenta con Despacho de la Comisión de 
Enseñanza para su consideración. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018
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ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP Y ACTIVIDADES A REALIZARSE EN 
PARAGUAY, ORGANIZADAS POR AQUAALTA (PARAGUAY), RED SUR Y ARQUITECTURA V A.  
OTORGAR 50 HS. DE CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: MITRI, BROSSA, ITURRIOZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS  
 

 62390/14 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, 
PARA CUBRIR TRES CARGOS DE PROF. ASISTENTE, DED. SEMIEXCL. Y UN CARGO DE PROF. 
ASISTENTE, DED. SIMPLE, EN LA CAT. DE MORFOLOGÍA I-II-III, DISEÑO INDUSTRIAL  

El consejero Priotti solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente que el Consejo trató en la Sesión 

anterior, y que aprobó la designación de profesores para cubrir tres cargos en la Cátedra. Continúa aclarando 
que se cometió un error involuntario dado que, luego de varias modificaciones en cuanto al número de cargos 
vacantes,  el llamado a concurso se efectuó para dos cargos. Continúa diciendo que la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento elaboró el nuevo Despacho previo a la Sesión, para su consideración. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR A LEONARDO CAGLIERO Y A SILVANO GIURDANELLA EN LOS CARGOS DE 
PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL., SEGÚN EL ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO POR EL JURADO 
ACTUANTE. 
FIRMAN: DEBAT, PRIOTTI, ANTUÑA. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO DE LA FUENTE 
 

 CONSULTA REFERENTE  AL CURSADO DE ALUMNOS REGULARES DEL CURSO DE NIVELACIÓN 
La consejera Morales pregunta si los ingresantes que quedaron regulares en el Curso de Nivelación pueden 

cursar las materias que empiezan la semana siguiente, por ejemplo Arquitectura. 
El Secretario señala que según el Reglamento los alumnos que quedaron regulares y deben rendir, sólo están 

habilitados para cursar Física y Matemática. 
El consejero Iturrioz dice que eso se establece en el Reglamento que se aprobó en el presente año. 
El Secretario dice que no, que eso se establece en el Reglamento del Curso, y que fue informado durante el 

cursado. 
El consejero Iturrioz señala que los alumnos que ya lo aprobaron, están durante la presente semana en 

condiciones para empezar las clases del resto de las materias, pero que la duda es, más allá de la 
Reglamentación, qué se opone a eso. 
El Secretario dice que habría que revisar los antecedentes de la Reglamentación, de cuando se redactó, para 

conocer el motivo por el que se establece eso. Continúa diciendo que las materias que iniciaron en marzo no las 
podían cursar, y que eventualmente las clases comienzan dos meses más tarde por cuestión de programación. 
La Decana señala que está relacionado con las correlatividades. 

  

 25198/2018 – CONSEJEROS ESTUDIANTILES. SOLICITAN AVAL ACADÉMICO ACTIVIDAD “VISITA A 
ARCOR”. 

La consejera Siegrist solicita el ingreso sobre tablas del Expediente referido a declarar de Interés Académico la 

actividad “Visita a Arcor”, que se realizará durante los días ocho y veintidós de junio, en conjunto con la 
diseñadora industrial Romina Tártara. 
La Decana pregunta si los Consejeros acuerdan con el ingreso y tratamiento sobre tablas. 
El consejero Iturrioz sugiere que pase a Comisión porque ya se habló en el Consejo de las cuestiones 

presentadas sobre tablas. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

 25196/2018 – CONSEJEROS ESTUDIANTILES. SOLICITAN AVAL ACADÉMICO. (ACTIVIDAD: DE LA 
FAUD A LA REALIDAD) 

La consejera Siegrist solicita el ingreso sobre tablas del Expediente referido a declarar de Interés Académico la 

actividad “de la Faud a la realidad”, que se realizara el día cuatro de mayo en coordinación con las Cátedras 
Diseño I A y Diseño I B, y dice que se necesita la aprobación para se les justifiquen las inasistencias a los 
alumnos.  
El consejero Villanueva dice que entiende que se está estudiando la cuestión de otorgamiento de avales, pero 

que dados los motivos porque se trata de una actividad que ya se realizó, y que en la diaria se necesita resolver 
ese tipo de asuntos, está dispuesto a dar el aval para que se apruebe. 
La Decana dice que pasa a votación. 
El consejero Iturrioz manifiesta, antes de que pase a votación, que él ha esperado la buena voluntad de otros 

Consejeros para aprobar sobre tablas declaraciones de interés académico presentadas por su Agrupación pero 
que siempre se negó esa posibilidad, y los expedientes siguieron el procedimiento de pasar a comisión para 
luego aprobarse en el Consejo. Continúa diciendo que ante la falta de criterio del Consejo, solicita que se 
proceda de la misma manera que con el resto de los expedientes, más allá de que la actividad se haya realizado 
y que los alumnos necesiten el certificado. 
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El consejero Villanueva solicita que conste en actas, que su Agrupación ha aprobado varios avales, y que cree 

en la buena voluntad de los integrantes del Consejo, pero que si a los otros representantes estudiantiles les 
parece la mejor opción, se actuará así, y reitera que quiere que conste en actas que varias veces se han 
aprobado casos de ese tipo y que sí creen en la buena voluntad del Consejo. 
El consejero Iturrioz reitera que en los últimos meses no se ha dejado a su Agrupación ingresar sobre tablas 

expedientes de interés académico, por falta de criterio del Cuerpo, por lo tanto considera que se debe aplicar la 
igualdad. 
La consejera Brossa opina que es indispensable aclarar los términos, porque si no hay cosas que terminan 

siendo discrecionales, y que no se debe apelar a la buena voluntad sino a las reglas claras. Considera que todos 
tienen buenas intenciones, pero que para que la Institución funcione correctamente tiene que tener reglas claras 
y en ese sentido la discusión que se está dando sobre los avales académicos es importante para fijar un criterio 
de reglas, requisitos y pasos a cumplir, más  allá de las urgencias que puedan surgir. 
El consejero Villanueva aclara que cuando habla de buena voluntad se refiere a que se solicita 

excepcionalmente porque la actividad se realizó un tiempo atrás y los estudiantes necesitan el certificado para 
justificar las faltas. 
El consejero Mitri sugiere que se entregue un certificado provisorio. 
El consejero Iturrioz agrega que la justificación de las faltas no es algo urgente, sino que se podría realizar hasta 

semanas después de realizada la actividad. 
La consejera Brossa considera importante que se siga trabajando en comisión sobre lo que es un aval o un 

interés académico. 
El consejero Iturrioz agrega que los avales aprobados en la presente sesión son de cátedras, que tienen un 

procedimiento preaprobado para la solicitud mediante Secretaría Académica.  
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
El consejero Díaz consulta sobre el expediente de designación como Profesora Emérita de la Arq. Ana Falu, 

donde según tiene entendido, todavía no se ha convocado a la comisión evaluadora.  
La Decana sugiere que se redacte una solicitud de información sobre el tema.  
El consejo pasa a trabajar en comisión 
El consejo vuelve a sesionar. 
El consejero De la Fuente consulta sobre el expediente de la impugnación del docente Hugo Britos. 
La Decana responde que sigue en Dirección de Asuntos Jurídicos y que se puede solicitar un pronto despacho. 
El consejero Rosellini agrega que hay muchos problemas con las respuestas a las solicitudes del consejo, por 

ejemplo, el pedido ampliación del informe sobre las licitaciones a fotocopiadora y cantina, que se envió hace al 
menos un mes; por otro lado, informa que está subida al Digesto la resolución de la concesión de la cantina pero 
que se omitió el pdf del contrato. Continúa diciendo que hubo otra solicitud sobre la ampliación del taller de 
maquetería que tampoco tuvo respuesta, por lo que considera que hay muchas dificultades y demoras en el 
proceso interno de la Facultad con respecto a este tema y muchos se vuelven atemporáneos. Agrega que se da 
el mismo caso con el Portal de Transparencia, aprobado hace ya un tiempo, según el cual debían publicarse los 
contratos que suscribe la Facultad como también los balances de años anteriores a 2015, y considera que este 
es un tema aún más grave, ya que es una resolución que no se está cumpliendo.  
 

8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día ocho de mayo de dos mil dieciocho a la 
hora veinte y treinta minutos, y se fija la próxima para el día veintidós de mayo de dos mil dieciocho. 
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